
南知多町教育委員会（令和４年１２月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和４年１２月２２日（木） 午後 １時４０分 開会 

              午後 ２時５５分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 講義室 

出席した構成員 高橋 篤教育長、山下 陽委員、折戸良直委員、内田美里委員 

説明のため出席 

した職員 

鈴木淳二教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

宮地利佳学校給食センター所長、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙    令和４年１２月 定例教育委員会 会議日程 

                    日 時  令和４年１２月２２日（木） 

                  午後１時４０分 

                     場 所  南知多町役場 講義室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

 

日程２ 教育長報告 

 

 

日程３ 議案第３０号 令和５年度儀式等について 

 

 

日程４ 協議・報告事項その他自由討議 

(1) 南知多町の特別支援教育の現状及び町教育支援委員会の結果について 

 

(2) 南知多町中学校再編委員会の検討状況について           

 

(3) 南知多町立みさき小学校の保護者アンケートの結果（速報版）について 

 

(4) 新しい中学校の建設を考える町民ワークショップについて 

 

(5) 島フェリー船舶検査による運休時の篠島・日間賀島の給食対応について 

 

(6) 令和４年度南知多町教育委員会教職員表彰被表彰者（案）について 

 

(7) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(8) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(9) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(10) その他 

    

 

 

 

次回定例会予定 １月 24日（火）午後 1時 40分～ 南知多町役場 講義室 

総合教育会議      同上     （定例会終了後）   同上 



発 言 者 発   言   内   容 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、１２月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員３名であり、会議は成立いたします。会期

は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席委員の三分の二以上の

多数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定され

ています。 

つきましては、本日の協議事項である「日程４ 協議・報告事項そ

の他自由討議」のうち「(1)南知多町の特別支援教育の現状及び町教育

支援委員会の結果について」は、児童生徒の個人情報が多く含まれて

いますので、この部分の会議については、非公開とすることを提案さ

せていただきます。 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員でありましたので、可決されま

した。 

それでは、「日程１の会議録の承認について」に入ります。 

これについては、会議の前に教育委員の方に確認していただき終了

していますので、次に移ります。 

 

「日程２ 教育長報告」につきまして、私から報告させていただき

ます。 

 

（11月定例教育委員会以降出席した町校長会議、12月定例町議会、

人事面談、南知多中学校建設に向けたワークショップをはじめ各行

事・会議等の状況について報告説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

（質問、意見なし） 
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高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（八谷指導主事） 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

ご質問等もないようですので、次に、「日程３ 議案第３０号 令和

５年度儀式等について」に入ります。事務局より説明をお願いします。 

 

（令和５年度における入学式、卒業式及び各学期の始業式・終業式

等の日程案について説明した。 

 

 事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第３０号 令和５年度儀式等について」、原案どおり決するこ

とに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第３０号につきましては、原案どお

り可決されました。 

次に、「日程４ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

 

【日程４ 協議・報告事項その他自由討議のうち、「(1) 南知多町の特

別支援教育の現状及び町教育支援委員会の結果について」は、非公開

において審議されたため、南知多町教育委員会会議規則第 15 条第 3

項の規定により、会議録は別途作成】 

 

次に「(2) 中学校再編委員会の検討状況について」、事務局の説明

をお願いします。 

 

(資料に基づいて説明。南知多中学校開校に向けて、１月２７日に在

校生保護者、２月３日に新入生保護者を対象に説明会を予定。１月２

７日は、非常時を想定した内海中と日間賀中生徒各自宅をつなぐオン

ライン授業を予定。交流会は、３月１５日に小６，中１，２年生を対

象に実施することを報告した。また来年度の年間行事予定や、校章デ

ザインの投票結果を報告した。) 

 

事務局より、前半部分の説明が終わりました。 
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内田委員 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

内田委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

山下委員 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

高橋教育長 

 

 

ここまでの内容で、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

教育委員になって、初めて卒業式や入学式に出席しますので、教え

てください。例年各小中学校の卒業式や入学式は、各地区の教育委員

が出席すると聞いていますが、４地区が集まる南知多中学校では、教

育委員の出席は、どうなりますか。 

 

ご質問ありがとうございます。教育委員さんにおかれましては、各

地区からの委員さん４名の方に、南知多中学校の式にご出席をお願い

します。 

 

卒業式についても同様ですか。 

 

はい。ただし、町会議員や各地区の団体の方の出席については、見

直しをしているところです。学校の負担軽減や感染症予防の点から出

席者を少なくするよう検討しています。よろしいでしょうか。 

それでは、再編委員会の検討状況について、後半の説明をお願いし

ます。 

 

（スクールバスの経路変更について説明。豊浜、師崎線について、

道路交通法に抵触する恐れがあるため、バス乗降場所の変更を説明。 

今後、１月の再編委員会を経て保護者に通知予定であることを報告

した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

師崎線２号車と３号車の経路図が重なっていますが、乗降場所は、

しっかり分けていますか。どちらに乗ってもいいですか。 

 

乗降場所は、生徒ごとに指定する予定です。１３ページの表に乗降

場所が記載してあります。今後、各小中学校と乗降場所の人数につい

て、確認していく予定です。 

 

他にご質問等もないようですので、次に、「(3) 南知多町立みさき小

学校の保護者アンケートの結果について」、事務局の説明をお願いしま

す。 
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事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(宮地学校給食セン

ター所長) 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

(資料に基づいて説明。調査対象者は、みさき小学区にお住まいの小

学生以下のお子さまをもつ保護者。１１月２１日から１２月９日の期

間でアンケートを実施。回答率は、８１・７％。調査結果は、自由記

述を除く速報版として説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 （質問、意見なし） 

 

他にご質問等もないようですので、次に、「(4) 新しい中学校の建設

を考える町民ワークショップについて」、事務局の説明をお願いしま

す。 

 

(資料に基づいて説明。１１月２６日に実施した第２回ワークショッ

プの内容について説明。併せて１２月２３日に先進地視察として、三

重県松阪市の鎌田中学校へ訪問することを説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 （質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(5) 島フェリー船舶検査によ

る運休時の篠島・日間賀島の給食対応について」、事務局の説明をお願

いします。 

 

(令和５年１月２５日から２月４日までの１０間、名鉄海上観光船の

島フェリーが船舶検査により運休となることへの篠島・日間賀島の給

食対応として、フェリーの代替えとして高速船の後部改造による貨物

運搬により給食を配送すること、また、その配送に係る給食配膳員や

臨時調理員、配送車運転補助員を増員するなどの計画を説明した。） 

 

 事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 （質問、意見なし） 
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高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(八谷指導主事) 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

事務局 

(森社会教育課長) 

 

事務局 

(宮地学校給食セン

ター所長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

ご質問等もないようですので、次に、「(6) 令和４年度南知多町教育

委員会教職員表彰被表彰者（案）について」、事務局の説明をお願いし

ます。 

 

 (町現職教育委員会において、町教育委員会教職員表彰規則に基づ

き協議作成された本年度町教育委員会教職員表彰被表彰者（案）及び

推薦理由について説明した。本件については、２月１０日に開催され

ます町教育研究発表会に先立ち、１月定例教育委員会で議決いただく

ことになりますが、今後、新たに基準を満たすこととなった等、追加

変更されることもありますので、よろしくお願いしますと説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問もないようですので、次に、「(7) 学校教育課関係の行事予定

等について」、「(8) 社会教育課関係の行事予定等について」、「(9) 学

校給食センター関係の事業等について」、順次、事務局の説明をお願い

します。 

 

（学校教育課関係の１月、２月の行事予定等について、説明した。） 

 

 

（社会教育課関係の１月、２月の行事予定について、説明した。） 

 

 

（１月分の給食献立表について、説明した。また、令和４年度お祝

い給食について、日程を説明した。新型コロナウイルス感染の状況に

よって、変更となる場合があることを説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等ないようですので、（10）のその他に入ります。 
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事務局 

 

高橋教育長 

 

山下委員 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局より何かありますか。 

 

（特になし） 

 

その他、ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

学校教育課の行事予定について確認します。２月１０日の研究会は、

昨年、役場で中村指導主事が発表した行事ですか。 

 

はいそうです。昨年は、役場大会議室において、教職員表彰と中村

指導主事からのお話がありました。今年度は、町総合体育館において、

私から来年度の学校教育についてお話を予定しています。 

よろしいでしょうか。他にご質問等もないようですので、以上で本

日の予定はすべて終了いたしました。これをもちまして定例教育委員

会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 


